

Weinbauverein Theilheim



Jahreshauptversammlung

Freitag, den 29.3.2019 um 19 Uhr im Weinbaumuseum

Tagesordnung

Top 1: Begrüßung

Christian Deppisch begrüßt die Anwesenden und stellt die Tagesordnung vor.

Top 2: Genehmigung der Tagesordnung

Einstimmige Genehmigung der Tagesordnung

Top 3: Jahresrückblick Weinprinzessin Selina

Am 31 März ist Selina genau zwei Jahre im Amt. Es war ein erfolgreiches Jahr mit vielen Erlebnissen, Krönungen, Jungweinproben, Weinbergswanderungen für unsere Weinprinzessin. Am 27.Mai bei der Weinbergswanderung in Theilheim war es schon recht warm. Dann begann die Weinfestzeit. Selina besuchte sehr viele Weinfeste. Höhepunkt war natürlich das Theilheimer Weinfest im Juli. Ab September bis Januar war Selina zum Studium in Budapest. Sie freut sich auf die Zeit bis Oktober - dann wird ihre Nachfolgerin gekrönt. Selina blickt mit einem Lächeln auf ihre Weinprinzessin Zeit zurück.

Top 4: Jahresrückblick 1. Vorstand

Christian erläutert warum die Krönung der neuen Weinprinzessin am 25. Oktober 2019 stattfindet. Selina darf nachsitzen und ihre in Budapest versäumte Zeit nachholen. Christian bedauert, dass er als erster Vorstand nicht so viel reisen darf.

Am 27. Mai 2018 bei der Weinbergswanderung war es sehr heiß; es wurde deshalb weniger Wein getrunken und auch einige Besucher blieben aus. Das Weinfest im Juli war ein voller Erfolg, auch das Wetter passte. Nur Samstag- Nacht bis Sonntag-Mittag hat es geregnet, aber der Wein brauchte das Wasser dringend. Wieder wurde es geschafft, dass das Fest bis Dienstagabend abgebaut war - auch dank der guten Organisation von Johannes. Christian dankt auch der Gemeinde, deren Arbeiter am Donnerstag beim Aufbau der schweren Bühne halfen. Auch der Küchenaufbau verschlingt immer viel Zeit. Das Helferfest in Bullenheim beim Weingut Schmitt war sehr gut besucht, wobei es wegen der Busfahrt recht kostspielig war. Aber das Dankeschön an die Helfinnen und Helfer ist dem Weinbauverein sehr wichtig. Christian berichtete von einem Treffen vor ca. 60 Vorsitzenden von Weinbauvereinen in Veitshöchheim. Der Austausch über die Probleme in den Vereinen war wichtig und hilfreich. Es gab sechs Vorstandssitzungen. Oft ist es recht schwierig Termine für alle passend zu vereinbaren. Er verweist auf die im Internet veröffentlichten Protokolle. Die Planung für 2019 ist und Arbeit. Christian betont noch einmal, dass der Weinbauverein sehr dankbar in für jede Helferin und jeden Helfen ist.

Top 5: Kassenbericht 2018

Klaus Rath stellt den Kassenbericht vor und erläutert Einnahmen und Ausgaben. Die erheblichen Ausgaben für Versicherung, Steuer, Steuerberatung, Verbandsarbeit, Helferfest und Miete mindern die Einnahmen. Deshalb konnte kein positiver Jahresabschluss erreicht werden. Dies schmälert das Vereinsvermögen um mehr als 1000 €.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.Weinbau-Theilheim.de
Vorsitzender: Christian Deppisch – Türschengraben 3 – 97288 Theilheim

Die Revisoren bescheinigten Klaus eine gute Kassenführung und stellten fest, dass der Kassier Klaus Rath mit der Kassenprüfung einen erheblichen Arbeitsaufwand mit der Kassenführung hat.

Top 6: Entlastung der Vorstandschaft

Aufgrund der guten Kassenführung lobt Ludwig Wallrapp Klaus Rath und beantragt die Entlastung der Vorstandschaft. Diese wird einstimmig erteilt.

Top 7: Wünsche und Anträge

Alban schlägt vor, dass in Zukunft wieder Gläser mit dem Logo des Weinbauvereins angeschafft werden sollen. Bei der letzten Bestellung war die Lieferzeit für Gläser mit Logo zu lange berichtet Christian. Er erläutert, dass das Museum Ende des Jahres abgerissen wird. Es soll noch nach dem Weinfest hier nicht mehr eingeräumt werden. Alban wird schon vorher seine privaten Sachen abholen. Ludwig bedankt sich herzlich für die Helferschaft nach Bullenheim. Christian erläutert dann auf Anfragen, dass er noch keine Aussagen zur Weinbergswanderung 2019 machen kann. Auch über die Alternative zur schweren alten Bühne wird gesprochen. Eventuell kann nach einer gebrauchten Bühne gesucht werden. Alban schlägt vor, dass das Fass am Ortseingang besser gepflegt wird.

Um 20:00 Uhr schließt Christian Deppisch den offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung.

Theilheim, 1.4. 2019

Christian Deppisch

Vorsitzender

Bernd Schmitt

Schriftführer